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对切尔西来说，接下
来在安联球场的欧冠决
赛才是生死战。至于昨
晨客场和利物浦的交锋，
迪马特奥看得很淡，虽然
1 比 4 输掉比赛，但主帅
和球员都毫无愧意。

足总杯夺冠后，切尔
西把所有注意力都放在了
欧冠决赛上。昔日往往影
响英超走势的红蓝大战已
无足轻重，蓝军换掉了大
部分主力球员，甚至连门
将切赫也得到了轮休。

“二队”出阵，输球已
经难免，何况蓝军还运气
不佳，托雷斯射中一次横
梁，伊万诺维奇也有一次
头球中柱。虽然输掉比
赛，但迪马特奥全无愧
意，“这是赢得两个杯赛
冠军的唯一办法。”

输掉这场比赛，切尔
西提前一轮确定无缘英超
前四，这也是切尔西在阿
布时代的最差联赛战绩。
若想参加下赛季欧冠，唯有
击败拜仁夺得冠军这一条
路可走。迪马特奥的眼里
只剩欧冠决赛，他甚至还暗
示，最后一场联赛依然会雪
藏主力，“我们已经夺得足
总杯冠军，只希望欧冠决赛
能弥补我们未进入积分榜
前四的遗憾。” （范遥）

■ 英超

利物浦主场4
比1胜切尔西

蓝军留力
大败无悔

都说“君子报仇，十
年不晚”，利物浦的报仇
速度堪比利箭，刚在足总
杯中遭切尔西截杀，回到
联赛就把蓝军扫翻在地，
已让对手无缘联赛四强。

杀红了眼的利物浦
让比赛在 30 分钟时就失
去了悬念，新科足总杯冠
军 被 打 得 找 不 到 北 。
1907 年的圣诞节，切尔西
在利物浦的主场 4 比 1 取
胜，94 年后，红军把这个
比分还给了切尔西。

本赛季在联赛中双杀
蓝军，这让达格利什十分激
动，他特地绕场一周向主
场球迷表示感谢，并称这
场比赛的胜利很重要，“本
赛季的最后一个主场，球
迷们可以带着笑容回家。”

不过，大比分取胜并
不能掩盖利物浦在整个赛
季中的落寞，且不说红军
在前几天丢掉了足总杯冠
军，即使在这场胜利中，红
军表现得也不够好，除了各
种恶意犯规，唐宁还在上半
场补时阶段罚失了点球。
正如《每日电讯报》所说：

“这可以算一场伟大的比
赛，但意义不大。”（范遥）

红军复仇
意义不大

新京报讯 （记者赵宇）
被誉为“国足二队”的U22国
家队昨晚在嘉兴没能战胜来
访的马拉维队，他们同对手
2 比 2 打成平局。主教练傅
博赛后表示，球队发挥得不
错，“达到了教练组的要求。”

双方在上半场比赛打成

0 比 0。整个上半场，国足二
队没有一脚射门。“我们的
队员不是不敢射门，而是两
次下底传中质量不好。”傅
博强调，自己在中场休息时
也发现了这样的问题，因此
在下半场对个别位置进行
了调整。

下半场刚开始 3 分钟，
马拉维队就攻破了中国队球
门。第 69 分钟，中国队由郑
凯木将比分扳平。第 85 分
钟，国安小将张俊哲利用头
球将比分反超。可是一分钟
后，马拉维队就利用任意球
将比分扳平，双方最终 2比 2

言和。
“下半场打得比较慢，可

能跟队员们紧张有关系。”傅
博表示，球队下半场频频换
人，主要是考虑到队员们还
有中超、中甲联赛的任务。

昨晚比赛是国足二队组
建以来的首场比赛，傅博认

为队员们的表现可以接受，
“这是他们成长过程中很重
要的一场比赛。比赛中，我
们有一个配合非常漂亮，已
经打进了对方禁区，可惜没
有形成射门。我不会批评
队员，更不想扼杀他们的创
造力。”

国安小将头球破门，国足二队首场热身2比2平马拉维

队员太紧张 主帅不批评

新京报讯 （记者赵宇）
本场比赛，为中国队进球的
两 名 队 员 全 都 是 后 场 球
员。这批球员当中，多数球
员出生于 1991 年，他们并不
属于奥运年龄段，因此未来
获得大赛的机会不多，这支
球队的组建，本身也是为了
国足冲击 2018 年世界杯作
准备。

“踢这样的比赛没什么
压力。”为球队打进一球的张
俊哲说，他们这批球员当年
曾在国青队效力，有一定的

默契，“我们对教练的战术贯
彻挺好，就是射门太少了，这
是唯一的缺点。第一次亮
相，可以打80分。”

虽然队员们对自己的表
现满意，但他们却不得不面
对这样一个尴尬：夹缝中生
存。这支球队多数队员都出
生于 1991 年，因此他们基本
上很少有队员参加了伦敦奥
运会预选赛。下届奥运会预
选赛时，他们已经超龄，又和
大赛无缘。

唯一等待他们的是亚足

联组织的首届亚洲U22国家
队比赛。对于这样的比赛，
傅博表示球队首先要获得参
加决赛阶段比赛资格。

下半场比赛时，裴帅受
伤离场。赛后经过初步检
查为膝盖前后韧带轻微撕
裂，他也将因此缺席几场联
赛。“我们会就这个问题跟
俱乐部沟通，也希望裴帅能
够得到及时治疗。伤病确
实很可惜，但如果不敢面对
伤病，那就谈不上足球比赛
了。”傅博说。

■ 赛后

国安小将自评80分

新京报讯 （记者赵宇）
和中国队打平，马拉维队主
教练基纳·皮里对这样的结
果表示接受，他认为中国队
队员们身体强壮，他们赛前
特意做了准备。

和中国U22男足一样，马
拉维队也是几周前才刚刚组
建的。此次来华参加友谊赛
的球员，全部在国内踢球，几
名海外国脚并未被招入。他

们在飞行了20多个小时后，于
三天前抵达嘉兴，赛前只是进
行了简单的适应性训练。

马拉维队参加这样的比
赛，主要是为下届非洲杯和
世界杯预选赛作准备，“我们
在比赛中学到了很多东西。
中国队队员身体很强壮，在
对抗上也有优势，我们赛前
在这方面做了充分的准备，
这样的比赛对于我们备战非

洲杯和世界杯预选赛有很大
帮助。”

对于中国队的表现，基
纳·皮里并不想评价太多，“中
国队的准备时间比我们要长，
他们是东道主，表现得很勇
猛，比赛节奏也踢得很快。”

“对于我们来讲，这确实
是一场很艰苦的比赛。能够
打平，已经很不容易了。”马
拉维队队长约瑟夫说。

■ 对手

“中国队踢得很快很勇猛”

中国队员庆祝进球，可惜他们的努力未能换来一场胜利。 本版图片/Osports

主教练傅博将自己弯成了一张弓。


